

Courchesne, Larose Itée déménage à Anjou



Courchesne, Larose Itée, joueur de premier plan dans l'industrie canadienne et internationale des fruits et légumes depuis plus de neuf décennies, a acquis un terrain au 9761, boulevard des Sciences, à Anjou, pour y faire construire un entrepôt et des bureaux afin d'y abriter ses installations et son siège social. Fondée en 1918, l'entreprise avait pignon sur rue, depuis les années 1950, à l'angle des rues Sainte-Catherine et Bercy et était à l'étroit compte tenu de son expansion. La compagnie disposera bientôt d'une superficie de 110 000 pi² et d'installations ultramodernes.

Les possibilités offertes par les nombreux axes routiers d'Anjou et le nouveau pont de l'autoroute 25 ont contribué au choix de ce nouvel emplacement. « Trouver, sur l'île de Montréal, des terrains de cette dimension au cœur d'un tel réseau d'axes routiers est quasiment impossible aujourd'hui. Cette localisation stratégique est pour nous une opportunité », de souligner le vice-président administration et opérations de la compagnie, M. Denis Pageau.

Courchesne, Larose Itée est une entreprise qui œuvre comme grossiste dans l'importation, l'exportation et la distribution de fruits et de légumes frais locaux, mais aussi venus des quatre coins de la planète. Elle vend ses produits partout au Canada ainsi que sur la côte Est américaine.

La construction du bâtiment devrait commencer sous peu et l'entreprise en prendra possession au cours de l'automne prochain.